

Stage d'initiation à attelage des 27 et 28 juin 2015

Cela fait des années que je rêve d'avoir un âne...

Sachant que ce n'est pas une peluche et qu'il peut vivre longtemps, je ne voudrais pas en acquérir un sans un minimum de connaissance du monde de ce sympathique équidé.

Un peu par hasard (mais est-ce vraiment un hasard?) je découvre le site de Anena et me voilà en route pour de nouvelles aventures...

L'accueil est tout de suite très chaleureux... Ils ont même accroché une pancarte pour accueillir les belges... Il faut dire que nous représentons 75% des effectifs !



Tout d'abord nous sommes assommées par une tonne de nouveaux mots : avaloire, boucle en chappe de support d'œillères, bricole et son blanchet,...

Je commençais déjà à regretter d'être venue... Mais c'était sans compter sur Gérard qui à force de drill et de patience nous a fait mémoriser tout ce vocabulaire indispensable en trois coups de cuillères à pot.



Et c'est pas seulement nos petits cerveaux qu'il a entraîné, il s'en est pris aussi aux mains....
Position de base, en carré,.... Tout le béaba pour se sentir à l'aise sur son hippomobile et le résultat est probant !



Un grand merci à Gérard, son acolyte Laurent et sa femme Cloclo pour leur savoir et toute leur générosité.
Une caresse affectueuse à Astro et Eclair pour leur patience sous le regard bienveillant de Balthazar.

Nathalie Rose